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ABSTRAK 

 

 

Muhammad Abdul Aziz,NIM: 2008206029, “IMPLEMENTASI PERDA 

KOTA CIREBON NOMOR 4 TAHUN 2018 TENTANG PENGELOLAAN 

SAMPAH DI KELURAHAN KARYAMULYA KECAMATAN KESAMBI 

KOTA CIREBON”. 

Sampah adalah salah satu permasalahan lingkungan yang terus 

berkembang seiring bertambahnya jumlah penduduk dan peningkatan aktivitas 

ekonomi di kota-kota besar. Berdasarkan data dari Dinas Lingkungan Hidup Kota 

Cirebon, produksi sampah harian di Kota Cirebon ini mencapai 400 ton pada 

tahun 2022, yang didominasi oleh sampah rumah tangga.  

Penelitian ini bertujuan untuk mengevaluasi efektifitas 

pengimplementasian Perda No. 4 Tahun 2018 tentang pengelolaan sampah di 

Kelurahan Karyamulya. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini 

adalah metode kualitatif dengan mengumpulkan data dari berbagai sumber, 

termasuk dokumen resmi, wawancara dengan pihak-pihak terkait, dan observasi 

lapangan. 

Hasil dari penelitian menunjukan bahwa, pertama, bahwa Pemerintah 

Kelurahan Karyamulya telah melakukan sosialisasi dan edukasi tentang 

pengelolaan sampah yang dilakukan pada RW 4. Kedua, faktor pendorong atau 

pendukung terhadap pengimplementasian perda ini telah dilakukan dengan cara 

memberikan fasilitas berupa mesin pengolahan sampah, dan memberikan lahan 

sebagai TPS untuk pengumpulan sampah. Sedangkan faktor yang menghambat 

adalah kurangnya kesadaran masyarakat akan pentingnya membuang sampah 

pada tempatnya dengan adanya TPS liar sehingga menimbulkan banyak sampah 

berserakan. Ketiga, meskipun Kelurahan Karyamulya telah melakukan sosialisasi 

untuk pengelolaan sampah masih belum 100% masyarakat mengerti akan 

pentingnya mengelola sampah. Keempat analisis maqashid syari’ah terkait adanya 

Perda No 4 Tahun 2018 sesuai dengan konsep Hifz al-Bi’ah dan Maslahah. 

 

Kata kunci : Pengelolaan Sampah, Peraturan Daerah, Kota Cirebon, Kelurahan 

Karyamulya, Maqashid Syariah.  



 

iii 
 

ABSTRACT 

 

 

Muhammad Abdul Aziz, NIM: 2008206029, "IMPLEMENTATION OF 

CIREBON CITY REGIONAL REGULATION NUMBER 4 OF 2018 

CONCERNING WASTE MANAGEMENT IN KARYAMULYA DISTRICT, 

KESAMBI DISTRICT, CIREBON CITY". 2024. 

Waste is one of the environmental problems that continues to grow along with the 

increasing population and increasing economic activity in big cities. Based on 

data from the Cirebon City Environmental Service, daily waste production in 

Cirebon City will reach 400 tons in 2022, which is dominated by household waste.  

This research aims to evaluate the effectiveness of implementing Regional 

Regulation no. 4 of 2018 concerning waste management in Karyamulya Village. 

The research method used in this research is a qualitative method by collecting 

data from various sources, including official documents, interviews with related 

parties, and field observations. 

The results of the research show that, first, the Karyamulya Subdistrict 

Government has carried out socialization and education about waste management 

in RW 4. Second, the driving or supporting factors for implementing this regional 

regulation have been carried out by providing facilities in the form of waste 

processing machines and providing land. as a TPS for waste collection. 

Meanwhile, the inhibiting factor is the lack of public awareness of the importance 

of disposing of rubbish in the right place with the existence of illegal TPS, 

resulting in a lot of rubbish strewn around. Third, Even though Karyamulya 

Subdistrict has conducted outreach for waste management, not 100% of the 

community understands the importance of managing wast. Fourth analysis of 

maqashid syari'ah regarding the existence of Regional Regulation No. 4 of 2018 

in accordance with the concepts of Hifz al-Bi'ah and Maslahah. 

 

Keywords: Waste Management, Regional Regulations, Cirebon City, Karyamulya 

Village, Maqashid Syariah  
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 الملخص

 

 

 2018 لعام 4 رقم سيريبون لمدينة الإقليمية اللائحة تنفيذ" ،2008206029 :نيم العزيز، عبد محمد

 .2024 ."سيريبون مدينة كيسامبي، منطقة كارياموليا، منطقة في النفايات إدارة بشأن

 الاقتصادي النشاط وزيادة السكان عدد تزايد مع النمو في تستمر التي البيئية المشاكل إحدى النفايات تعتبر

 في اليومي النفايات إنتاج سيصل سيريبون، مدينة في البيئة خدمة بيانات إلى واستنادًا .الكبرى المدن في

  .المنزلية النفايات عليها تهيمن والتي ،2022 عام في طن 400 إلى سيريبون مدينة

 إدارة بشأن 2018 لسنة (4) رقم قانون .رقم الإقليمية اللائحة تنفيذ فعالية مدى تقييم إلى البحث هذا يهدف

 البيانات جمع خلال من النوعي المنهج هو البحث هذا في المستخدم البحث ومنهج كريموليا قرية في النفايات

 والملاحظات العلاقة، ذات الأطراف مع والمقابلات الرسمية، الوثائق ذلك في بما مختلفة، مصادر من

 .الميدانية

 النفايات إدارة حول والتثقيف الاجتماعية التنشئة كارياموليا منطقة حكومة نفذت أولاً، أنه البحث نتائج تظهر

 في مرافق توفير خلال من الإقليمية اللائحة هذه لتنفيذ الداعمة أو الدافعة العوامل تنفيذ تم ثانياً، .RW 4 في

 العامل فإن نفسه، الوقت وفي .النفايات لجمع TPS باعتبارها الأراضي وتوفير النفايات معالجة آلات شكل

 قانوني، غير TPS وجود مع الصحيح المكان في القمامة من التخلص بأهمية العام الوعي قلة هو المعوق

على الرغم من أن منطقة كارياموليا قد نفذت عملية التنشئة  ثالثا .القمامة من الكثير تناثر إلى يؤدي مما

٪ من المجتمع أهمية إدارة النفايات.100ًيتعلق بإدارة النفايات، إلا أنه لا يفهم الاجتماعية فيما   الرابع تحليل :

 البيعة حفظ مفهومي وفق 2018 لسنة 4 رقم الإقليمي التنظيم بوجود يتعلق فيما الشرعية المقاصد

 .والمصالحة

 

االكلمت   سياريا مقاشد كارياموليا، قرية سيريبون، مدينة الإقليمية، اللوائح النفايات، إدارة : لبحث 
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